

## Testlaufen auf der Strecke des Rügenbrückenmarathons

**Leichtathletik.** Die Organisatoren des Rügenbrückenmarathons, der am 18. Mai stattfindet, bieten am kommenden Sonntag allen Interessierten Läufern an, den Streckenverlauf auf Rügen zu testen. Treffpunkt ist um 10 Uhr im Hafen von Altefähr. Von dort aus geht es in Richtung Ramin und wieder zu-

rück. Über die Rügenbrücke wird beim Test natürlich nicht gelaufen.

Ursprünglich sollte die Strecke des Rügenbrückenmarathons über Südrügen führen. Dagegen sprechen aber verkehrstechnische Gründe. So kann die B 96 nicht gesperrt werden.